

# Uso de teléfonos celulares en las escuelas por parte de los alumnos

## Información para padres y tutores

### Ya está en vigor la prohibición de teléfonos celulares en las escuelas secundarias

La prohibición del uso de teléfonos celulares en escuelas secundarias se suma a la prohibición de los mismo, ya en vigor, en las escuelas primarias de NSW.

La prohibición está en vigor durante las horas de clases, receso y almuerzo. Los estudiantes pueden llevar su teléfono durante el recorrido hacia y desde la escuela.

El director y los maestros también pueden autorizar el uso de teléfonos celulares para propósitos educativos o como parte de un ajuste razonable para el aprendizaje y bienestar de los estudiantes.

Para apoyar la introducción de la prohibición, El Departamento de Educación de NSW ha pedido que las escuelas consulten con sus comunidades locales sobre una gama de opciones de implementación.

Estas opciones incluyen:

**Apagado y guardado:** Los teléfonos se apagan y guardan (usualmente en la mochila escolar del estudiante). Los teléfonos no se usan durante toda la jornada escolar.

**Teléfonos en casilleros:** Los estudiantes no llevan consigo los teléfonos; deben guardarlos en un casillero por la duración de la jornada escolar.

**Estuche (pouch) de teléfono cerrado:** Los estudiantes ponen sus teléfonos en un estuche cerrado magnéticamente y no pueden usarlos por la duración de la jornada escolar. Los estuches se abren magnéticamente al final de la jornada escolar.

**Teléfonos retenidos en la secretaría:** Los estudiantes depositan su teléfono en la secretaría de la escuela al comienzo del día y lo recogen al final de la jornada escolar (o cuando dejen el predio de la escuela).

**Teléfonos recogidos al comienzo de la clase:** Los teléfonos son recogidos y guardados por el maestro al comienzo de la clase, y devueltos al estudiante una vez la clase concluya y/o el estudiante salga del salón.

Cada comunidad escolar escoge la opción que adoptará para implementar la orden.

### Comunicación entre los estudiantes y sus padres/tutores durante las horas escolares

Puede haber ocasiones cuando los padres o tutores necesiten comunicarse con los estudiantes o viceversa, durante la jornada escolar. Los padres y tutores pueden comunicarse con la escuela contactando a la secretaría y, en casos de urgencia, los estudiantes también podrán comunicarse con sus padres o tutores de la misma manera.

### Servicio telefónico de intérpretes

Comuníquese con su escuela si desea más información. Si necesita la ayuda de un intérprete para hacer su consulta, llame al Servicio telefónico de intérpretes al 131 450 y solicite uno en su idioma.

Dé al operador el número de teléfono que desea llamar y el operador pondrá un intérprete en la línea para ayudarle con su conversación. No se le cobrará por este servicio.

